



Polsek Labakkang Temukan Anak Untuk Diamankan

HermanDjide - PANGKEP.GARDAMEDIA.ID

Oct 3, 2022 - 19:53



PANGKEP- Berdasarkan laporan Iptu Junardy SH, Dum Kapolsek Labakkang Kabupaten Pangkep Senin (3/10/2022) mengatakan bahwa ditemukan seorang anak untuk diamankan.

Ijin melaporkan komandan, pada hari Senin tgl 3 Oktober 2022 pukul 19.00 wita telah di amankan seorang anak di bawah umur dengan identitas sbb :

N a m a : Aldi Farid Ramadhan

Umur : 9 Tahun

Pekerjaan : Pelajaran SD 13 Coppo Barru

Alamat : Dekat Garongkong Kab. Barru

Menurut pengakuan anak tersebut bahwa di berangkat dari Kab. Barru jam 08.00 wita, Dengan menggunakan sepeda tujuan kerumah Ibu kandungnya bernama Nurcece yg beralamat di perumahan di Antang Makassar.

Dalam perjalanan anak tersebut berkali-kali mampir di jalan sampai akhirnya lewat di depan Mapolsek Labakkang Polres Pangkep, Anak tersebut bertanya kepada warga setempat "Berapa jam lagi sampai di Makassar" Kemudian warga tersebut membawa yang bersangkutan menuju ke Polsek Labakkang Polres Pangkep.

Setelah di tanya2 oleh personil polsek labakkang polres pangkep, Anak tersebut mengatakan bahwa dia ke Makassar karena suruh oleh bapaknya bernama Akbar yg bekerja di BRI Palanro Kab.Barru, Dengan menggunakan sepeda kemudian berikan uang, alasan bapaknya menyuruh ke Makassar untuk ketemu dengan keluarganya di Makassar, dan untuk sementara anak tersebut di amankan di Polsek Labakkang polres pangkep sambil menghubungi ayah kandung yang berada di Kab. Barru.

Cat :

- Anak tersebut sekolah di Barru dan tinggal bersama Bapak kandungnya dan Ibu Tirinya namun belum pulang ke rumah sampai saat ini sejak berangkat ke sekolah sejak pagi hari.

- Anak tersebut mendapat perlakuan kasar dari ibu tirinya sehingga dia bermaksud ke Makassar menemui ibu kandung.

- Ayah kandung anak tersebut sudah di hubungi oleh Kspk Polsek Labakkang Polres Pangkep Aiptu Hasanuddin dan sementara dalam perjalanan dari kab. Barru menuju polsek labakkang polres pangkep untuk menjemput anak kandungnya.

*DUM, *KAPOLSEK LABAKKANG* IPTU JUNARDI, SH.(Herman Djide)